
■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
先生は高崎高校から東北大に入られ教職に
付かれました。専門は生物で、部活指導は硬
式テニスが多く、高高、前南の時には優勝も
されたそうです。男子校は高高、富岡、そし
て今年４月から沼高校長で３校目となりま
す。本日は社会環境の変化と教育改革と題し、
高校教育の現状についてお話しいただきま
す。
■卓　話
30年以上教職を続けていますが、半分以

上が男子校でした。男女別学についていろい
ろな考えがありますが、別である事で特色あ
る教育ができるとも思います。
現代社会では変化が激しく起こっていると
感じます。学校は外から見るとあまり変わっ
ていない様に思われますが、教育内容や指導
は大きく変わっています。
教育を取り巻く環境は、人口減少社会を迎
え、高齢化率21％を超える「超高齢社会」
となり、少子化により毎年入学対象生徒数も
減っています。高校教育にも技術革新が求め
られ、新たな価値を創造し社会的に大きな変
化をもたらす人間育成を行い、グローバルな
社会に対応できる力を生徒達につけるよう指
導していきます。更に３.11以降は、災害へ
の対応力や防災・減災教育も行っています。
自分の命は自分で守り状況判断できるように
指導しています。
これらの教育改革は、第一次安倍内閣で教
育再生会議が作られ始まり、民主党政権で中
断され、今の内閣で再度教育再生実行会議と
なり教育提言を行う私的諮問機関で、早大総
長を議長に進められて、文科省の中央教育審

議会で制度設計について論議されます。
再生実行会議では昨年４回提言されまし

た。一次ではいじめ対策、道徳教育の抜本的
改善。二次では地方教育行政の権限と責任の
明確化という教育委員会制度について。三次
では、グローバル化とイノベーション創出と
いう、英語教育改革や留学支援について。四
次では高校教育の質と向上と、大学入学者選
抜の改革についてで入試の時に面接をどう行
うかです。これら提言で中央教育審議会がま
とめ、指導要領が変わってきます。今問題と
なっている竹島尖閣列島を領土として明記さ
れます。
高校再編については、少子化で入学者数が

減る事は目に見えていますので避けられない
事と思われます。進路状況は、昨年78名が
国公立に合格しましたが、今年は100名を目
標にしています。総体では、卓球部団体優勝、
フェンシング部団体優勝、個人も３種目優勝。
剣道は個人で２・３・４位。ソフトテニス４
位、野球部春季大会ベスト８と頑張っていま
す。
沼高祭が６～８日ありますので是非足をお

運び下さい。
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保坂充勇会長
先週辺りから突然暑くなり冷房が欲しい時
期となり、季節の変わり目ですので体調管理
には充分ご注意下さい。
本日から宇敷正さんが新会員として入会さ
れますが、前橋西RCからの移籍という形の
入会になりました。定款第７条会員身分第４
節に移籍者の入会受け入れについて規定があ
ります。当クラブで初となり地区に問い合わ
せても手続要覧をよく読んで下さいと言われ
るだけで、事例を幹事が調べ青森で一件あっ
ただけでした。入会手続きに時間を要しまし
たことをお詫び申し上げます。宇敷会員を歓
迎し皆様方も宜しくお願いします。

斎藤正典幹事
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 南雲達也副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・保坂充勇君　新会員に宇敷正さんをお迎え
でき。卓話に沼田高等学校塚越究校長先生
をお迎えし、卓話者にお招きでき。
・割田一敏君　沼田高等学校塚越究校長先生
を卓話者にお招きでき。７・８日沼高祭が
あり、昭和３年完成の校舎を是非ご覧いた
だき、生徒の茶室にもお立ち寄り下さい。
・ニコニコ一週間　新会員として宇敷正さん
をお迎えして
松野正一君　　斎藤正典君　石澤雄一郎君
木下　進君　　阿形登氏君　山田龍之介君
今井幸吉君　　宮澤孝幸君　　水石清治君
荒井静雄君　　小暮正人君　　塩浦敬之君
春日政志君　　片山晃一君　　戸部聖之君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　角田　隆君
天野純一君　　
◎財団BOX IN 小菅茂雄委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　水石清治君　　飯島千明君
松野正一君　　木下　進君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　佐藤哲夫君　山田龍之介君
持谷明宏君　　富澤勝美君　　小暮正人君
片山晃一君　　割田一敏君　　櫛渕光彦君　
◎研修特別委員会　　　　　水石清治委員長
５日ディランで行う新会員対象研修会です

が、一般会員も多数ご出席下さい。
◎情報史料分類選考委員会　　宮澤孝幸委員
６月号友の紹介。RI会長メッセージでは

今年度を振り返り今後もロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を願っていると結んでい
ます。ロータリー親睦活動月間ですので、ロ
ータリー親睦活動グループが国境を越えた活
動し親睦を深めている事を紹介しています。
今年のフォトコンテスト入選作品が載ってい
ますが、写真の奥にあるものを感じさせる作
品です。ポリオ撲滅まであと少しの記事は、
スタートから今までをまとめています。その
中でポリオプラスのプラスが変化していると
思いました。
縦組ページでは、わがまちそしてロータリ

ーの特集に富岡市が載っています。富岡製糸
場と富岡・富岡中央・富岡かぶらの活動が紹
介されていますのでお読み下さい。
◎次年度幹事報告　　　　　桑原　滋副幹事
・初例会の件
７月１日18時30分姫本。

・地区大会の件
８月10日太田で行われます。例会変更に
しましたので出欠案内をしますのでご連絡
下さい。バスで行く予定です。

■宇敷正新会員挨拶
横山公一前会頭が市長選出場で会頭を辞職

され後を任されました。その時副会頭に生方
彰氏が新たに就任され、沼田中央RCの会員
増強で専務理事の入会をお願いされました。
その時もう一人の副会頭より、では会頭を沼
田RCに移っていただけないかとなり、今日
となりました。
ロータリーの会員増強も大事でしょうけど

会議所会員増強にも皆様方のご協力をお願い
します。今年は会議所から多くのお願いがあ
ります。今後お仲間としてご指導をお願いい
たします。

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 29名 ９名 77.55％

幹事報告

委員会報告
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